

LE CHASER

Le chaser présente une forte énergie yang en raison d'un traumatisme lié à l'abandon ou à la trahison.

Dans des vies antérieures, le chaser a perdu sa Fj, ce qui a provoqué une déchirure si profonde qu'il s'est éloigné de son véritable soi.

Pour éviter de revivre ce traumatisme, le chaser s'adapte en se consacrant excessivement aux autres, tout en réprimant ses émotions et sa vérité intérieure.

C'est cette dynamique qui formera la base de tous vos schémas.

Le chaser est intrigué par les émotions de son double durant la séparation.

Il rejette le lien d'intimité, et le désert émotionnel qu'il traverse reflète exactement ce qu'il a ressenti enfant lorsqu'il a été ignoré dans ses émotions.

Le chaser éprouve un amour intense, si profond qu'il en ressent la peur de perdre son double. Inconsciemment, cela le pousse à saboter le lien entre eux.

Par amour pour son double, le chaser choisit de s'effacer. Il préfère le voir heureux, même en son absence, mais cette décision engendre une douleur qui va commencer à raviver ses blessures et va droit dans la dépression avant de guérir ses blessures.

Les blessures à guérir chez le chaser :

- La peur du rejet
- Le manque de confiance
- La peur de l'abandon
- L'oubli de soi
- L'envie d'aider les autres sans leur demander leur avis

Le chaser déclenchera ses super-pouvoirs télépathiques, envoyant des signaux cosmiques au runner en fuite en pratiquant la méditation, se laisser dorloter par un soin énergétique, booster son taux vibratoire, soigner ses bobos et maîtriser l'art du lâcher-prise.

Dans sa grande sagesse, le chaser attendra, comprenant que le runner détient la clé du rétablissement du lien, et décidera de laisser l'univers jouer sa magie pour ressouder ce duo.

Le chaser pourra enfin savourer la joie en solo, sans son acolyte insaisissable.

CHAQUE LIEN EST UNIQUE